## Diagnostic préalablement à un lotissement à Nesle, sur 5 hectares (Perre-Yves Groch, 2016)



Une occupation de l'Age du Bronze est matérialisé par quatre enclos. Trois sont regroupés à l'est de la parcelle. Un vaste double enclos circulaire de 47 m de diamètre (27 m pour l'enclos interne) est conservé jusqu'à 2 m de profondeur. Un petit enclos circulaire de 15 m de diamètre est conservé sur 1,40 m de profondeur. Un enclos ouvert en U ( *Langgraben?*) s'étend sur environ 20 x 14 m. Au centre ouest de la parcelle enclos quadrangulaire aux angles arrondis isolé (*Langgraben*) mesurant 16,50 x 10 m est conservé sur 1,15 m de large et 0,70 m de profondeur.

A l'extrémité ouest de la parcelle, une occupation gallo-romaine

comprend un double fossé au nord duquel sont installés des trous de

poteaux et fosses (puits ou fosses d'extraction), largement oblitérés par un épandage de débris de construction (*tegula*...). Quelques rares éléments fauniques ont été recueillis ainsi qu'un sesterce de Commode. Les 329 tessons de céramique recueillis couvrent une période allant du II<sub>e</sub> siècle au milieutroisième quart du III<sub>e</sub> siècle.

Une sépulture est vraisemblablement à mettre en relation avec cette occupation : les clous de chaussure

du défunt orientent en effet la datation vers la période romaine.

Source: rapport de diagnostic.

